

Quelle organisation territoriale pour le XXIe siècle ?

Publication : mercredi 13 août 2014 09:54

Métro politiques.eu, 22 octobre 2012

Quelle organisation territoriale pour le XXIe siècle ?

par Jean-Pierre Sueur, le 22/10/2012

Mots-clés : [décentralisation](#) | [intercommunalité](#) | [métropole](#) | [région](#) | [département](#) | [réforme territoriale](#)

 [Télécharger](#) [Imprimer](#) [Commenter](#) [Envoyer](#)

Secrétaire d'État chargé des collectivités territoriales en 1992, Jean-Pierre Sueur a défendu devant le Parlement la loi à l'origine des premières « communautés de projet ». Aujourd'hui, président de la commission des lois au Sénat, il évoque leur histoire et défend, dans la perspective d'une nouvelle loi de décentralisation, deux conceptions : des régions fortes et des communautés plus puissantes élues au suffrage universel direct.